

Don Quixote, der Erdretter

Mit Sancho Panza reitet Don Quijot‘
rund um den Globus, diesen zu erretten.
Denn menschengemachter Klimatod ihm droht,
wie täglich ausposaunen die Gazetten.

Sie kämpfen wacker gegen CO₂,
das ist der Klimakiller Nummer 1,
noch kühner gegen Klimaleugneri,
die Lust am Suizid des Erdenseins.

Sie fochten weiland gegen Windmühlflügel,
doch heut sie meiden alle Windrotoren,
des Flügel dreh’n hoch über Berg und Hügel.
Die Landschaftskiller bleiben ungeschoren.

Die KKW’s sind ihre nächsten Feinde,
die erderhitzend Braunkohle verbrennen!
Auch mit der sturen Dieselfahrgemeinde
sie weder Nachsicht noch Erbarmen kennen.

Nun nehmen sie Benziner ins Visier.
Die Abgasgrenzen sind ihr Todesstoß,
der „Umwelthilfe“ jubelndes Pläsier:
die Welt so heil, so schön, so Auto-los.

Die Klimawandelfolgenprofessoren
in Potsdam haben aus dem Hinterhalt
zum „Erderretter der UN“ ernannt
den Ritter von der traurigen Gestalt.